

## まちづくり

\*\*\*\*\*

提案・意見

少子化 その1

1990（平2）日本での土地価格高騰を沈静化するため金融機関に出した行政指導により総量規制があった地価は下落し予想を越えた景気後退で「バブル崩壊」と世間では言われている。

日本経済は冷え込み若者の就職氷河期がおとずれ企業は自分の保身のため若者や転職者をことごとく採用しなくなり正社員になれなくてアルバイトや非正規社員として過ごす。結婚するに経済的に恵まれず子供や妻を養う事もできず結婚を諦めるしかなかった。

現在2019（令和元年）アベノミクスと言われる政策を打ち立て日本の為替を円安誘導し人が不足しているとはいかに政治が貧しいか。

人口が減る事で土地が安く手に入り戸建ての家ができ身の丈にあった生活ができます。

質問1. 伊勢市は少子化をくい止め人口を増やす事はどう考えているのでしょうか。

### 回答

ご質問1につきましては、第3次伊勢市総合計画前期基本計画における主要課題「子どもを産み育てやすい環境づくり」に対応した諸施策を進めており、総合的な少子化対策として、結婚を希望する人へ出会いの場を創出し、切れ目のない子育て支援、健康・医療、教育環境の充実により、働きながら安心して子どもを産み育てられる環境づくりに取り組んでいます。

課題に対応した令和元年度の主な事業の概要は、広報いせ令和元年5月1日号の「特集 施政方針と当初予算」に掲載しておりますのでご確認くださいますようお願いいたします。

担当課

企画調整課

（2019年11月回答）〔11/11～11/15〕

## 防災

\*\*\*\*\*

提案・意見

防災無線(ケーブルテレビ)について

夕方五時にラジオの84.0MHzで夕焼け小焼けが聞こえました。ケーブルテレビの戸別受信機を近づけたら受信感度がよくなりました。どうなってるんですか。外で試したら、FMの漏れ電波やと思います。対策ないんですか。

回答

お問い合わせいただきました内容について、当市の防災行政無線放送は割り当てられた別の周波数で放送しているため、84MHzで聞こえることはないと考えています。

また、株式会社ZTV様に問い合わせたところ、ケーブルテレビの受信機からの電波の可能性があるとのことでした。詳細につきましては、株式会社ZTV様(0120-222-505)にお問い合わせいただきますようお願い申し上げます。

今後も市の防災行政無線の運用について、ご理解いただきますようお願いいたします。

担当課

危機管理課

(2019年11月回答) [11/11~11/15]

## その他

\*\*\*\*\*

提案・意見

医療保険課について

11月7日に若い女性の職員が男性職員に指導していたのですが、大きい声で怒ってらっしゃったので私以外の周りの市民の方もザワザワしていました。色んな方がおられる場所なのでもう少しわきまえて指導もした方がいいと思います。

新人職員のようなので分からないこともあると思うため、それを指導するのが上司なので言い方もきつく、私先輩でしょ？というような声も聞こえたので、それはどうなのか、と、パワハラには当たらないのかと思いました。

その若い女性の方の指導もした方が良くかと、思います。

回答

このたびは、市職員の対応で不愉快な思いをさせてしまい、たいへん申し訳ございませんでした。

来庁いただきました市民の皆様に気持ちよく市役所をご利用いただけるよう、接遇指導に努めてまいりましたが、今回のご指摘を踏まえ、不十分な点を反省しますとともに一層の指導強化をしてまいります。

引き続き皆様のご意見を伺いながら、よりよい市役所を目指してまいりますのでご理解賜りますようお願いいたします。

担当課

医療保険課

(2019年11月回答) [11/11~11/15]

## その他

\*\*\*\*\*

提案・意見

官製談合と談合について

建築物（たとえば伊勢総合病院）を箱物と呼びます。  
箱物を造るのは建築会社で施主は伊勢市の市長になります。  
建物は雨、風を凌ぐ為にあり、なかは暗いですから電気設備や空調設備、衛生設備があります。

他の現場、入札場に私は参加しました。入札の1番札、2番札を間違えるなど社長から言われたものです。

業者間5~10社が喫茶店に寄り、次の施工業者は誰か談合していた。

これは施工業者の指名入札の時代で悪く言えば社会悪とでも言うのか、良く言えば実力のある業者が箱物の作品を造る技術のある証拠であろう。

その後一般競争入札が行われるようになると、とんでもない施工業者が入札に入り込んでくる、施主が初めから工事代金を数%天引し業者に金が落ちにくくなっている、その結果施主の担当者がこの仕事は〇〇会社に受注してほしいと想い積算額を施工業者に教える事になり官製談合になる。

官製談合は施主が税金で箱物を施工し特定の業者に積算額を教え落札し工事をさせます。これが見つかり世間に公表されると施主の担当者は解雇され工事業者は社長以下罰金をくらい数ヶ月入札に参加できず社会制裁をくらう。

質問1. 伊勢市は入札の積算は職員がするのでしょうか？

質問2. 設計事務所の委託にて積算金額を採用するのでしょうか

質問3. 古い打機を倒壊し、旧伊勢病院が赤字でしたのを乗り越え2019（平31）1.7に完成した伊勢総合病院で雨漏がすると聞きます。建築会社の施工に怠慢があったのでしょうか。電気業者からみると敵ですので追及して直してもらおう事です。私に言わずと安く受注し業者が手を抜いたのでしょう、永遠に雨漏は続くでしょう。

## 回答

質問1につきましては、伊勢市の入札にかかる積算は市の職員が行っております。

質問2につきましては、設計事務所が積算したものに市の単価及び経費を採用し、予定価格を算出しております。

質問3につきましては、建設工事請負契約書の「かし担保」の条項に従いまして、施工業者の責任において全ての補修と費用の負担を完了しております。

担当課

建築住宅課

（2019年11月回答）〔11/11~11/15〕

## その他

\*\*\*\*\*

提案・意見

公園

有滝農村公園の水道が漏水してました、隙間から。

回答

11月5日に現地を確認し、維持管理をいただいている地元自治会へお願いして対応していただきました。  
ご連絡ありがとうございました。

担当課

農林水産課

(2019年11月回答) [11/11~11/15]